

MONTEARRUBIO DE ARMUÑA

El juez archiva la querrela de IU contra el alcalde "por desobediencia y prevaricación"

Cree que "no aparece debidamente justificada la perpetración del delito" ■ La causa fue no dar documentación al edil De la Madrid

EÑE | MONTEARRUBIO

El alcalde de Monterrubio de Armuña, Manuel José Moro, se muestra "satisfecho" tras la resolución judicial por la que el Juzgado de Instrucción número 2 de Salamanca decreta "el sobreseimiento provisional" de la querrela interpuesta por Izquierda Unida en la que acusaba al primer edil de "desobediencia y prevaricación" por no facilitar la documentación requerida por parte del concejal de IU en el municipio, Vicente de la Madrid, sobre asuntos relativos a la actividad municipal y la gestión del Ayuntamiento.

En este sentido, el juez ha procedido a archivar la causa de las actuaciones "porque no aparece debidamente justificada la perpetración del delito que ha dado motivo a la formación de la causa". No obstante, la agrupación política todavía tiene abiertos otros dos procedimientos judiciales contra Moro por el mismo motivo.

Por su parte, el alcalde de Monterrubio destaca que la actuación del edil de IU se centra "en judicializar constantemente la labor del Ayuntamiento para paralizar el trabajo del equipo de Gobierno. Ése es el trabajo que realiza aquí la oposición, en concreto el señor De la Madrid, poner trabas y problemas al funcionamiento municipal".

Una situación que se ha vuelto 'insostenible' y que provocó la marcha de la anterior secretaría del Ayuntamiento por el "acoso" al que estaba sometida y que la ha llevado a denunciar a este concejal por "vulneración del derecho al honor y prestigio profesional".



El alcalde (izqda.), y el concejal de IU, Vicente de la Madrid, (dcha). | EÑE

El alcalde asegura que actúa "de mala fe" y como concejal "tiene disponible toda la información municipal"

Asimismo, y dado que el sistema de actuar de Vicente de la Madrid sigue siendo "saturar al escaso personal municipal con la solicitud de documentación, perjudica tanto al Ayuntamiento como al municipio", destaca la inversión realizada "para contratar a una empresa para la actualización de la documentación municipal y poder darle al edil de IU en el momento y con la mayor celeridad posible la información que solicita de forma continua. Un dinero que podíamos haber invertido en otros servicios para los vecinos".

SANTA MARTA DE TORMES



Autoridades y junta directiva de Átyka en la visita a la obra. | EÑE

La valla reducirá el exceso de ruido de los 11.000 vehículos que pasan a diario por la CL-510

EÑE | SANTA MARTA

Los representantes vecinales de la urbanización Átyka de Santa Marta expresaron ayer su agradecimiento al Ayuntamiento y a la Junta por la instalación de la pantalla acústica que evitará el excesivo ruido que entra en sus viviendas por el elevado volumen de tráfico que soporta la carretera CL-510, que supera los 11.000 vehículos al día y el paso de tres millones al año, reconoció ayer el jefe territorial de Fomento en Salamanca, Raúl San Segundo, que ayer visitó la obra, junto al alcalde del municipio, David Mingo, y las ediles Marta Labrador y Silvia González.

Una infraestructura que se está colocando en estos momentos, y de la que Mingo destacó el beneficio que supone esta valla de hormigón fonoabsorbente de 350 metros y que ha supuesto

una inversión de 225.000 euros, para la treintena de viviendas situadas junto a la carretera, que son las más afectadas por el ruido, aunque son 85 con unos 350 vecinos los que residen en esta urbanización, que habían demandado esta medida.

Una petición a la que se han unido los vecinos de Valdelagua cuyas viviendas lindan con esta vía y que también reclaman una solución al sufrir el mismo problema. El alcalde aseguró que trasladará esta demanda a la Junta "para que tomen una alternativa similar" y que el jefe del servicio se comprometió a estudiar.

Además, la directiva de Átyka asegura que la valla acústica "no sólo reducirá el ruido, sino que aumentará la seguridad, puesto que se han dado problemas de vehículos que han entrado en los jardines y han obligado a tabicar".

SANTA MARTA DE TORMES

Carrera escolar contra la leucemia

Los alumnos del colegio San Blas se volcaron ayer con la carrera solidaria para ayudar en la investigación contra leucemia infantil. Es la cuarta edición de esta jornada, aunque el centro santamartino es la primera vez que participa. Todos los alumnos salieron al patio a recorrer metros de solidaridad que les ha permitido recaudar 315 euros para apoyar esta causa a través de la Fundación 'Uno entre cien mil'. | EÑE

